
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „glubberer66“ vom 1. Oktober 2018, 10:01

Zitat von Tentaro 

Erras ist nicht langsam, aufgrund seiner langen schritten schaut es eben "langsam"
aus...

Ein Sprinter war er aber noch nie..

Widerspruch. Auf den ersten Metern IST Erras langsam. Liegt an seiner Übersetzung. Wenn er
mal im Laufen ist, so ab dem 10. Meter, gilt das nicht mehr.
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